

Universidad del Sureste

Escuela de Medicina Humana

MATERIA:

CRECIMIENTO Y DESARROLLO

TRABAJO:

FLORA, FAUNA Y MEDIO AMBIENTE EN EL DESARROLLO DEL NIÑO

DOCENTE:

Dra. KIKEY LARA MARTINEZ

ALUMNO (A):

REYNOL PRIMITIVO GORDILLO FIGUEROA

SEMESTRE:

3º A

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS, 25 DE JUNIO DEL 2020

Como influye la flora y fauna en el desarrollo del niño

Introducción.

En este presente trabajo se realizará una infografía en el que se expondrán temas sobre los factores que influyen como la flora, fauna y medio ambiente en el desarrollo del niño, abordando las siguientes enfermedades como cáncer, enfermedades neuropsiquiatricas, enfermedades cardiovasculares, cataratas, neumonía obstructiva crónica, asma.

Los árboles y plantas, como las personas, tienen vida propia, nacen, se alimentan, respiran, crecen, se reproducen y mueren. Nos proporcionan muchas cosas, éstos son algunos ejemplos: Alimentos para personas y animales. Materiales de construcción y herramientas. Leña para cocinar. Medicinas. Fibras para textiles y otros muchas más. Además los bosques proporcionan otros beneficios (Consuelo I, 2008). Pero en muchas ocasiones son factores de riesgo en el desarrollo del niño, en cuanto la relación de animales domésticos lo que puede ocasionar alguna reacción asmática en niños menores de 5 años por el contacto de acuerdo a su pelaje o condición que atribuye a una mala higiene y puede ocasionar diferentes enfermedades como alergias, infecciones gastrointestinales etc.

Se puede abordar como un desequilibrio en la vida de los infantes, presentándose en zonas rurales o urbanizadas ambas con diferentes situaciones que pueden condicionar una alteración de forma fisiológica, repercutiendo en la salud, bienestar, en el ente social, comunicativo, emocional, intelectual del niño.

Uno de los factores principales en la pobreza en México lo que puede ocasionar que se presenten las enfermedades, por ejemplo; las estructuras de las casas, careciendo número de cuartos, pisos a base de tierra, letrinas, condición de saneamiento, contacto con animales callejeros o que adoptan animales los cuales carecen de higiene, vacunas. Lo cual nos da un margen de aumento en infecciones de tipo parasitarias en niños, el hacinamiento.

De acuerdo a las adiciones que puede presentar la familia como la drogadicción, alcoholismo y tabaquismo empeora la calidad de vida de los niños, porque en muchas familias en donde el padre o la madre es fumador activo, los niños tienden a inhalar todo el humo, los contaminantes emitidos del cigarrillo, ocasionando enfermedades crónicas como EPOC, o cáncer de pulmón. No presentan una educación adecuada en enfermedades no transmisibles.

En zonas rurales por el consumo de algunas plantas o hiervas para tratamiento medicinal como de empacamiento, (como se conoce en zonas rurales), parasitosis etc., pueden presentar efectos adversos en niños, como enfermedades neuropsiquiatricas, enfermedades cardiovasculares, intoxicación, lo cual afecta en el desarrollo del niño.

El cambio climático, la contaminación global también es otra forma de estabilizante en la vida de los niños, generador de enfermedades como EPOC, cáncer de pulmón, cáncer de estómago, por los contaminantes emitidos de los autos en movimientos, las industrias masivas que derraman sus desechos peligrosos en los ríos, lagos, mares. Y pequeñas colonias se abastecen de esta agua lo cual causa múltiples enfermedades, enfermando a toda una población.

Conclusión

Debemos reconocer la importancia que tiene el desarrollo del niño en los procesos de flora, fauna y medio ambiente, que se media de acuerdo a la salud pública en nuestro país, a los recursos que tiene nuestro estado para la preparación, desarrollo de las familias mexicanas.

Debemos tener en cuenta de acuerdo a los datos que se expusieron en el folleto informativo sobre los factores que van a desequilibrar el desarrollo del niño, a lactantes o en el periodo del embarazo lo más frecuente en las mujeres embarazadas son las infecciones, reacciones por cualquier tipo de roedor, provocando cuadros asmáticos, reacciones alérgicas. El contacto o inhalación del humo del cigarrillo es más común en mujeres embarazadas aumentando el riesgo de síndrome de muerte súbita entre los recién nacidos y lactantes, de déficit de peso al nacimiento, de un funcionamiento reducido de los pulmones, de asma, de insuficiencia respiratoria y de infecciones del oído medio.

En los países industrializados, se estima que alrededor de un 20% de la incidencia total de enfermedades puede achacarse a factores medioambientales, y que el grueso de este efecto recae en niños y grupos más vulnerables, como en comunidades rurales, urbanizadas, condiciones de pobreza y las mujeres en edad reproductiva o lactancia.

Hoy en día se sabe que la interacción con el medio ambiente y la salud es más estrecha y compleja, porque un factor que no cumpla las condiciones favorables para la vida va a desestabilizar los procesos de salud y enfermedad para cada grupo vulnerable, aumentando la presencia de deficiencias en el organismo, problemas fisiológicos en procesos de enfermedad tales como los que mencionamos como enfermedades de tipo cardiovasculares, cáncer, neumonía obstructiva crónica, asma, problemas en la audición, enfermedades neuropsiquiátricas etc.

Entonces sabemos los procesos de salud enfermedad del niño, por condiciones del medio ambiente, la interacción con la flora y fauna, teniendo en cuenta que sirve al niño para poder relacionarse, desarrollarse, conocer, pero de igual manera pueden poner en peligro la vida de los niños si no se tiene un manejo adecuado, científico y reconocido de todos estos elementos que marcan un ciclo en cada persona en crecimiento y preparación para la vida.

Fuentes de información

María S, Antonio S. (2007). Evaluación de impacto en salud y medio ambiente. Sinesio delgado Madrid España. Antología 2020 crecimiento y desarrollo.

S, A (2017). El impacto del medio ambiente en la salud infantil y las enfermedades infecciosas.

https://www.smsp.org.mx/docs/LXXI_ponencias/impacto_medio_ambiente.pdf

Consuelo I. (2008). Medio ambiente, flora, fauna y suelo.

https://www.madrimasd.org/blogs/salud_publica/2008/12/10/109050